

La Conférence d'Ottawa

Le communiqué d'aujourd'hui porte sur la composition de la délégation canadienne, la participation de 32 pays du Commonwealth ou territoires et l'ordre du jour de la conférence.

La délégation canadienne, qui sera dirigée par l'honorable Paul Martin, comprend 52 membres. On s'attend à ce que le seul ministre provincial de ce groupe, l'honorable Paul Gérin-Lajoie, exerce des fonctions particulières au cours de la conférence. Le choix des membres de la délégation canadienne a été fait de telle sorte qu'il soit tenu compte dans sa composition non seulement des aspects divers des problèmes de l'éducation au Canada mais aussi de facteurs tels que la connaissance des sujets particuliers qui seront abordés en commissions, de l'équilibre géographique et linguistique et de la participation de certaines personnalités canadiennes aux conférences antérieures.

C'est au Comité de Liaison pour l'Education dans les pays du Commonwealth et au Bureau de Liaison qu'appartenait la responsabilité d'établir l'ordre du jour de la conférence. Le premier organisme est composé d'un représentant de chaque Gouvernement du Commonwealth. Le Bureau de Liaison sert de Secrétariat au Comité et a pour chef, depuis le 1er juin 1963, le Docteur Freeman Kenneth Stewart, ancien secrétaire exécutif de l'Association canadienne pour l'éducation, qui a son siège à Toronto. Comme le dernier paragraphe du communiqué l'indique le but poursuivi par ces conférences est essentiellement d'examiner les programmes gouvernementaux de coopération des pays du Commonwealth en matière d'éducation. Elles ne s'occupent donc pas à proprement parler d'éducation mais des mécanismes de coopération internationale dans ce domaine.

La séance d'ouverture aura lieu dans l'Edifice du Parlement. La presse sera admise à cette séance de même qu'à la réunion finale et aux séances plénières de l'après-midi du 21, du 24 et de l'après-midi du 27. Les autres séances auront lieu au niveau de cinq commissions et seuls les délégués y auront accès.

En fins de semaine les délégués pourront se rendre à Québec d'abord puis aux Chutes du Niagara et au Festival de Stratford.

Donald Pengelly sera responsable des affaires de presse et donnera chaque jour un compte-rendu des travaux à la salle de l'Edifice central. Il s'occupera également d'accréditer les journalistes. Les journalistes disposeront de deux salles de travail, l'une dans l'Edifice Victoria, l'autre dans l'Edifice de l'Ouest. On peut rejoindre M. Pengelly au 232-1184.